

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	08.03.2012

Überprüfung und ggfs. Neuprogrammierung der Ampelanlage Edsel-Ford-Straße/Oranjehofstraße

hier: Nachfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Chorweiler vom 29.09.2011, TOP 8.1.3

"Bezirksvertreter Herr Kleinjans erklärt, dass die Stellungnahme der Verwaltung nicht mehr aktuell ist, da die Firma Ford mittlerweile eine Neuprogrammierung vorgenommen hat.

Bezirksbürgermeisterin Frau Wittsack-Junge möchte wissen, wer für die Ampelschaltung zuständig ist, ob dies tatsächlich von der Firma Ford erfolgt ist.

Bezirksvertreter Herrn Hanfland bittet darum, dass die Bezirksvertretung Chorweiler zukünftig darüber informiert wird, wenn die Ampelschaltung geändert wird."

Antwort der Verwaltung:

Die Stellungnahme der Verwaltung hat nach wie vor ihre Gültigkeit. Für die Programmierung der Ampelanlage ist die Stadt Köln zuständig. Die Änderungen und Optimierungen werden in enger Zusammenarbeit mit der Firma Ford entwickelt.

Anpassungen an Lichtsignalanlagen kommen häufig vor und sind Geschäfte der laufenden Verwaltung. Sie werden, auch aus Gründen mangelnder Personalressourcen, nicht einzeln mitgeteilt.